



PLACA NARCÍS MONTURIOL DE LA GENERALITAT DE CATALUNYA

El 26 de mayo de 2003, en un solemne acto celebrado en el salón Sant Jordi del Palacio de la Generalitat de Catalunya, el entonces presidente de la misma, Jordi Pujol, hizo entrega a la Agrupación de la placa Narcís Monturiol. El Sr. Pujol estaba acompañado por el consejero de Universidades, Investigación y Sociedad de la Información, Andreu Mas-Colell, y el director de Investigación, Joaquim Sala.

Las placas Narcís Monturiol fueron instituidas por la Generalitat en 1983 y constituyen el máximo galardón que se otorga en Catalunya para el reconocimiento de los trabajos científicos y tecnológicos.

	MINISTERIO DEL INTERIOR Asociaciones	SECRETARIA GENERAL TECNICA
	23 JUN 2006	SUBDIRECCION GENERAL DE ESTUDIOS Y RELACIONES INSTITUCIONALES
	SALIDA Nº.: 9448	

Domicilio Postal: C/ Amador de los Ríos, 7.- 28071 Madrid.
Tfno: 900.150.000

UP/7800/SD

Por la presente le notifico que la Secretaria General Técnica del Ministerio del Interior, por delegación del Excmo. Sr. Ministro, ha acordado, en virtud de Orden 16/6/06, declarar de utilidad pública a la entidad denominada AGRUPACION ASTRONOMICA DE SABADELL.

Esta Orden ha sido comunicada al Ministerio de Economía y Hacienda, al Registro de Asociaciones instructor del procedimiento y a los demás Ministerios o Administraciones Públicas que han informado el expediente y será objeto de publicación en el Boletín Oficial del Estado.

DECLARACIÓN DE UTILIDAD PÚBLICA

El Boletín Oficial del Estado del 13 de julio de 2006 publicó la declaración de Utilidad Pública para la Agrupación Astronómica de Sabadell. La declaración como asociación de interés general de carácter cívico, cultural y científico, fue formulada tras informes favorables emitidos por el Ministerio del Interior, el Ministerio de Hacienda, el Ministerio de Educación y Ciencia, el Ministerio de Cultura y el Ayuntamiento de Sabadell.

Esta figura jurídica es el mayor reconocimiento oficial que puede concederse a una asociación, tanto en España como en otros países en los que también se contempla. Siendo de Utilidad Pública, las personas o instituciones que efectúen aportaciones económicas a la entidad gozan de incentivos fiscales.



MEDALLA DE HONOR DE SABADELL

El 2 de marzo de 2010 el Ayuntamiento de Sabadell acordó por unanimidad en sesión plenaria conceder a la Agrupación Astronómica de Sabadell la Medalla de Honor de la Ciudad en reconocimiento por la labor de divulgación de la astronomía desarrollada durante cincuenta años. El acto de entrega se celebró en el Teatro Principal el 19 de mayo. El alcalde, Manuel Bustos, entregó el galardón al presidente de la Agrupación, Àngel Massallé.

OTROS GALARDONES

1999. **Mejor entidad o empresa de Sabadell 1999** (Jove Cambra de Sabadell, de la Cambra de Comerç i Indústria).

1998. **Distinción Paul Harris a la mejor asociación de Sabadell 1997/1998** (Rotary Club)

1998. **Premio a la mejor Web de instituciones de Sabadell 1998** (Top Web).

1995. **Premio Tenacidad a Josep M. Oliver, como presidente de la Agrupación** (Agrupacions Professionals Narcís Giralt).